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星报讯（孙锐 记者 祝亮） 中国人民政治协
商会议第十一届安徽省委员会第四次会议将于
今日上午在安徽大剧院隆重开幕。据悉，今年大
会首次成立督查组，进行会风会纪督查。

根据大会日程，省政协十一届四次会议会期
5天半，将听取审议省政协常务委员会工作报告
和提案工作情况报告；听取讨论省政府工作报
告、计划报告、预算报告及讨论省“十三五”规划
纲要（草案）等。

市场星报、安徽财经网记者从大会方面获
悉，为严肃会风会纪，确保会议风清气正、务实高
效，参照全国政协的做法，我省今年首次成立会
议会风会纪督查组，开展督查。

据悉，督查内容包括参会人员报到情况、出
席大会情况及会场纪律、参加会议分组讨论情
况、会议期间贯彻落实中央八项规定和省委三十
条规定精神情况、对“简朴办会、厉行节约”工作
原则的落实执行情况、会议文风情况等。

其中，将重点督查是否相互吃请、赠送和收
受纪念品、礼品、土特产等；督查用餐标准、集体
乘车管理、工作人员数量控制、节约会议用品、简
化会务接待、经费预算控制等。

对未履行请假手续而不出席大会、不参加讨
论或严重违反会议纪律的参会人员将报大会秘书
处予以及时通报，并将相关情况在会后反馈至参
会人员所在单位。

两会聚焦LIANGHUIJUJIAO

安徽广播电视台、
中安在线等将直播

省十二届人大六次会议
第一次全体会议

2月17日上午9：00，省十二届人大六次会议
第一次全体会议（开幕）将在安徽大剧院召开。出
席的省人大代表、列席的省政协委员等将听取省
政府工作报告，届时，安徽广播电视台新闻综合广
播、卫视频道，以及中安在线、人民网安徽频道、新
华网安徽频道等将进行直播。敬请关注。

省政协十一届四次会议今日开幕
首次成立督查组督查会风会纪

很荣幸，有了一个参政议政的机会，虽然我们是企业，
但是我们也愿意给安徽省的发展做出自己应有的贡献。

省政协委员
中国铁通安徽分公司党委书记、总经理刘巍
“为安徽发展做出自己的贡献”

“作为省属企业的代表、企业新进政协委员，我觉得政
协将省信用担保集团作为经济一线来对待，对我们的特别
关注，这是我最重要的感受。”钱力说。

金融类企业虽然不是实体经济，但是它是作为服务实
体经济而存在，这次提案会围绕着信用担保方面的工作，
如何能够发挥普惠金融的政策性功能，为小微企业破解融
资难这个主题提案。

钱力告诉记者，目前，社会上出现了很多网络金融和
民间金融的各类公司，后续的工作制度、监管、法律法规等
各个方面都在进行，前景一定是好的，有市场需求，但目前
处在转型的关键阶段，转型怎么能转的好，就需要骨干的
正本清源的企业声音越强，良币驱逐劣币。

省政协委员
省信用担保集团总经理、党委书记 钱力
骨干企业要在金融市场发声

省政协十一届四次会议
新增48名政协委员

2月 15日下午，新增补的48名省政协委员集体亮
相。部分新增补的委员告诉市场星报、安徽财经网记者，
对“十三五”开局之年有更多的期待，对自己的工作领域
也有相应的想法。

□记者 赵汗青 /文 周诚/图

医改
确保改一件、成一件、巩固一件

公立医院改革是委员关注的焦点，相关提案
达30多件。对于他们的建议，省发改委、卫计委
等部门给予积极回应。省委、省政府有关领导也
表示，将以开展综合医改试点为契机，着力在破
除以药补医机制、理顺医疗服务价格、完善药品
招标采购机制、建立分级诊疗制度、创新医保管
理制度等方面持续探索创新，确保改一件、成一
件、巩固一件。

就业
扩大“工学一体”就业就学试点

对于“就业”与“创业”，委员们调研后认为，
当前大学生就业面临的困难问题主要表现在：就
业创业政策“碎片化”、毕业生择业观念、就业结
构性矛盾等三个方面。省人社厅、教育厅、财政
厅等单位表示将对扎根基层的毕业生增加工资，
进行学费补偿和国家助学贷款代偿政策，同时扩
大“工学一体”就业就学试点，消除城乡、行业、身
份、性别、残疾等影响平等就业的门槛。

住房
我省决定降低贷款门槛

有委员提出公积金政策不能“劫贫济富”，要
帮助低收入家庭解决住房困难。省住建厅专题
调研后，决定降低贷款门槛、增加贷款贴息范
围。针对户籍制度改革的提案，省公安厅制定有
关文件，提请省政府常务会议审议等。

中小企业
实现三证合一、一照一码

去年省政协共有50余件提案涉及中小企业
发展，就许多“看得见、摸得着”的问题发声：“工
商营业执照、组织机构代码证和税务登记证应

‘三证合一’，要建立融资平台，鼓励小贷公司扶
持小微企业，要鼓励中小企业转型升级等。”

省经信委积极吸收提案所提多方面建议，采
取多种政策鼓励民营经济创新，以“1+44”中小
企业公共服务网络平台为依托，把线上线下资源
合起来，打造全省中小企业的服务淘宝；并积极
推进“个转企、小升规”，培育认定省小微企业基
地30个、产业集群专业镇40个。省金融办则在
牵头制定《关于金融支持服务实体经济发展的
意见》中，借鉴吸收提案中的现实素材和有效建
议。省工商局明确表示，2015 年年底实现三证
合一、一照一码，有效降低企业负担。

互联网金融
我省正在制定互联网金融发展的政策意见

省民建、省致公、肖国庆委员实地调研一些
省内知名互联网金融平台后，针对互联网金融违
法违规、从业资格、网络技术安全等，特别是P2P
平台问题提出了自己的建议。

有关省领导就该提案进行批示。省政府金
融办则开展一系列调研座谈，并在省政协召开的
对口协商会上提出了“进一步深化互联网金融发
展”的政策性建议。据金融办负责人介绍，“目前，
正在着手制定互联网金融发展的政策意见。 ”

星报讯（记者 宋娟） 今天起，安徽正式进入“两
会时间”。省政协十一届四次会议将于今天上午9点
在安徽大剧院开幕，省十二届人大六次会议第一次全
体会议将于2月17日召开。

想不想及时看到两会现场，了解两会动态？此
次“安徽两会”期间，市场星报、安徽财经网、掌中安
徽将派出 2 个采访分队，分赴两会会场给您带来及
时消息，你可以通过我们的新浪官方微博@市场星
报、安徽财经网（www.ahcaijing.com）看到相关的内
容报道，也可以扫描右边的二维码下载“掌中安
徽”，通过 APP 客户端的“直播”栏目及首页，看到多
图动态直播。

安徽“两会时间”星报全媒体带您“进会场”

省政协提案解决一大批民生热点问题
省政协十一届三次会议以来共收到提案1016件，审查立案986件

市场星报、安徽财经网记者从安徽省政协获悉，省政协十一届三次会议以来，共收到提案1016
件，审查立案986件，交91家承办单位办理。一批反映民之所需、民之所盼的问题得到关注和回应。

□孔肖四 孙锐 记者 祝亮


